

山陰中央新報社の村上支局長様にご講演をしていただきました

10月26日（木）に「地域の人から学ぼう」で山陰中央新報社江津支局長の村上栄太郎様にご講演をしていただき、2年生が学びました。

村上支局長様には、当校の教育活動をたくさんの記事にさせていただいておりますが、全ての記事が正確で素晴らしく、いつも記事から感動をいただいております。そこで、当校の生徒にも作文を書く力を少しでも身に付けて欲しいと考え、記事を書かれる際に気を付けておられること等を教えていただきたいと考えて、今回、ご講演をお願いいたしました。

ご講演では、村上様が新聞記者になられた経緯、新聞の読み方、新聞記事の書き方（逆三角形に書く）、5W1H、正確な記事にするために沢山の人の目でチェックすること、取材では裏を取ること、新聞記者の一日等、興味深い沢山のことを教えていただきました。特に、「記者として感謝の気持ちを大切に取材をしている」、「新聞には社会が良い方向に向かうための導きの役目がある」という2つのお話はとても心に残りました。

2年生は来年、就職試験や進学試験で作文や論文を記述することになります。今回の学びを参考にして欲しいです。

村上支局長様、ご多用のところ誠にありがとうございました。

